

## Sesiona en Pinar del Río Seminario de preparación del próximo curso escolar

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 06 Junio 2023 00:01

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 203



Con la conferencia Papel de la Educación en el enfrentamiento a la Colonización cultural en Cuba, impartida por el máster Luis Pérez de la Universidad de Pinar del Río (UPR) Hermanos Saíz Montes de Oca, inició este lunes en Pinar del Río, el seminario provincial de preparación para el próximo curso escolar 2023-2024.

En el encuentro en el que participaron directivos de Educación y de la UPR, el doctor en ciencias Evelio Herrera Padrón, director provincial de Educación, intervino sobre la importancia de la preparación, en aras de lograr la calidad del proceso docente educativo en todos los niveles.

## Sesiona en Pinar del Río Seminario de preparación del próximo curso escolar

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 06 Junio 2023 00:01

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 203



Luego sesionaron en comisiones de trabajo cada una de las Enseñanzas, con el acompañamiento de Silvia Navarro, directora del Instituto Central de Ciencias Pedagógicas y de una comisión del Ministerio de Educación.

En los debates se abordaron temas referidos al III Perfeccionamiento del Sistema Nacional de Educación, para analizar las propuestas y actividades metodológicas, de superación y científicas investigativas que den respuesta a los problemas.

## Sesiona en Pinar del Río Seminario de preparación del próximo curso escolar

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 06 Junio 2023 00:01

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 203



Entre otros aspectos, trataron sobre la transformación digital en la Educación, el sistema de trabajo metodológico en cada nivel de dirección; y analizaron tópicos importantes como la concepción del trabajo político e ideológico en el escenario actual; la labor educativa preventiva; y la ciencia y la innovación en el sector.

En el seminario, que se desarrolla en el Instituto Preuniversitario Vocacional de Ciencias Exactas (IPVCE), se extenderá hasta el miércoles siete de junio.